



あかるく かしこく たくましく

教育目標：夢や目標に向かい

あかるく かしこく たくましく行動していく子供の育成

宇城市立当尾小学校

令和8年1月28日号

文責 田原里恵

インフルエンザB大流行です

先日、メールでお知らせしたとおり、今、学校ではインフルエンザ等への罹患で体調をくずしている子どもたちが増えています。5年生は本日から3日間学年閉鎖をしました。子どもたちがいない教室はガランとしていて寂しさを感じます。

30日(金)は、くまもと障害者労働センターの倉田哲也さんを講師に招き、4年生以上の子どもたちに人権講話をやっていただく計画でしたが、急遽延期し、2月末(2月27日、金曜日の4時間目)に行うようになりました。せっかくの機会なので…ということで、延期開催を了承していただきました。保護者の方も、もしよろしければお聴きになられませんか？お待ちしています。

少しずつ日没時間が長くなったり、日の出の時間がほんの少しですが早くなったりしていますが、「春」を感じるのはまだまだのようです。外から帰ったら、手洗い・うがいをしたり、マスクを着用したり、予防と対策を家族みなさんでお願いできればと思います。



小中連携～中学生が講師に！～

1月21日(水)の5時間目に、松橋中学校の生徒4名が、「先輩に学ぶ」として6年生に中学校生活のことを話してくれました。学校生活や部活動、小学校との違いなどを話してくれました。6年生は、真剣に話を聞きながら、疑問に思ったことや聞きたいことを質問しました。質問に対しては、先輩が答えたり、時には引率の先生が答えられたりしていました。

6年生からの質問は、○部活動は、この後どうなりますか？(地域移行のこと) ○下校は何時頃ですか？ ○先輩には敬語ですか？ ○文化祭はありますか？などがありました。

中学生からのアドバイスとして、

○リボンの結び方 ○自転車の荷物の結び方に気をつけること ○初めはちょっと緊張するけど友だちがすぐできて楽しいことなども教えてくれました。

2月2日(月)の午後は、子どもたちが参加する中学校説明会です。今回の講話で、中学校生活に興味を持ったと思うので、さらに、説明会で楽しみを増してほしいと思います。

中学生のみなさん、ありがとうございました。

たこあげをしました！(1年生)

生活科の学習で凧を作り、完成した「Myたこ」でたこあげを楽しみました。1組のときも2組のときも風はあまり吹いてはいませんでしたが、子どもたちは一生懸命走り、良い感じでたこが上がっていました。子どもたちも先生方もとても嬉しそうでした。天気にも恵まれたたこあげ日となりました。公園や広場などは近くに電線があったりするので、用心しながらになりますが、運動場は広く電線もないことで、安心してたこあげができます。

楽しそうな子どもたちを見て、心が温かくなりました。



火災避難訓練 & 少年出初式がありました。

16日(金)に火災を想定した避難訓練を行いました。宇城消防署の松橋分署から5名の消防士の方に来ていただき、避難の様子や消火器の使い方などを説明をしていただきました。水消火器での訓練は、吉田先生はじめ6年生2名が実際にやってみました。

また、25日(日)には、消防出初式があり、当尾少年消防クラブの5年生1名と4年生3名が出場しました。昼休みに、教頭先生と一緒に何回も練習をして本番に臨みました。みごと2位の結果を収めました。

冬場は空気が乾燥し、火災が起きやすい時期と言われています。家族みんなで火の用心に心がけたいですね。

